

# 拉致問題

救出、絶対に。

この海の向こうに、あの人がいる。  
取り戻す、必ず救出す。

**拉致問題**の解決のためには、  
私たち一人ひとりの強い想いが必要です。

拉致問題その他北朝鮮当局による人権侵害問題に対する認識を深めよう

北朝鮮人権侵害問題啓発週間  
12月10日~16日

■拉致問題対策本部ホームページ <http://www.rachi.go.jp/> ■法務省ホームページ <http://www.moj.go.jp/JINKEN/jinken103.html>  
■人権ライブラリーホームページ (拉致問題その他北朝鮮当局による人権侵害問題に関する資料の提供) <http://www.jinken-library.jp/>

日本人拉致についての美浜事件・宇出津事件や過去の不審船の事例をパネル化して紹介

B2：7枚

日本人拉致問題とは、1970年から80年にかけて、北朝鮮の職員などにより、17人の日本人が北朝鮮に拉致された問題です。その後の粘り強い交渉により、5人は帰国を果たしましたが、残りの方々の帰国は、残念ながら、実現していません。現在も、解決のための様々な方策が模索されています。